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★名鉄菜館　★12：30点鐘
★これからの御殿場市のビジョン
　御殿場市長　勝又 正美様

次　回
８月４日の
例　会
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7/28の出席報告

欠席者（６名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。
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勝 又 　 誠

　2022年４月の規定審議会において、ＲＩに支
払うこの先３年間の人頭分担金の額が決定され
ております。今年度は71ドル／人・年ですが、
2023～24年度は75ドル、2024～25年度は
78.5ドル、2025～26年度は82ドルと大幅に増
額されます。実は2004年と2016年の規定審議
会の時にも大幅に増額されています。
 今度の増額は会員の減少による収入の減少や
インフレの変動によるもので、ロータリーの人
道的支援活動に対して迅速かつ思いやりある対
応をしていくために必要とのことで決定されま
した。
 そこで、ロータリーの最新の状況を調べてみま
した。世界では36,423クラブで1,193,852名の
会員、日本では2,232クラブで84,513名の会員、
第2620地区では78クラブで2,881名の会員と
なっています。ＲＩでは地区の規模は少なくと
も75クラブ、2,700名の会員を擁することを奨
励していますので、当地区は何とか適正規模を
保っている状況です。

　世界での会員数の最多は2002年の約124万人
で、日本での最多は1997年の約13万人でした。
ロータリアンの数は米国、インド、日本の順で
すが会員の数は先進国で減少が続いており、日
本の減少幅は群を抜いています。数字の上から
だけで言えば日本での減少数46,000人がそのま
ま世界での減少数になっています。
　人口減少、少子高齢化、経済成長の停滞など
の社会的、経済的問題もありますが、誕生して
100年以上続いているロータリー自体の問題もあ
るのではないかと言われています。
　因みに第2620地区は1995年の4,650名が最多
で、当クラブでは1997年の65名が最多でした。
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国際ロータリー
第2620地区

●例　会　場／東山荘記念館　●国家斉唱
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　容／会員増強月間に因んで
　　　　　第2620地区会員増強・維持委員会
　　　　　委員長　岡村延昌様　

●会員誕生日／８月17日　小早川豊一君
●夫人誕生日／８月５日　臼井良太君　ご夫人  芳恵様



長田　　崇

勝又　　誠
井上　　元

国際ロータリー第2620地区

司　会
中溝敬之君

出席報告
勝亦敦志君
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５大奉仕委員長所信表明
勝又英和君

国際奉仕委員長

　国際奉仕委員会はここ数年、新型コロナウイル
ス感染症の影響で活動を自粛せざるを得ない状況
となっておりますが、今年こそは是非力一杯活動
していきたいと思います。
１．御殿場市国際交流協会、小山町国際友好協会
　　との連携。
２．世界平和と紛争防止の理解を深める。
３．世界社会奉仕（WCS）の理解を深める。
４．平和構築と紛争予防月間（２月）に例会卓話
　　を担当する。
以上が本年度の活動計画です。
　国際ロータリーの一員として、国際間の理解と
親善や平和を推進していきたいと思います。１年
間よろしくお願いします。

芹澤隆博君

　ロータリーにおける青少年奉仕について自分な
りに解釈すると「若い世代のために私たちロータ
リアンが模範となり、様々なプロジェクトを通し
てその若い世代の育成に協力していく」というこ
とだと思います。
　御殿場RCの青少年奉仕について言えば、１番の
メインが「未来への手紙」になります。毎年、御
殿場市、小山町の小学５年生にお願いをして３年
後の自分へ向けて手紙を書いてもらいます。今年
も勝又会長、井上幹事と一緒に御殿場市、小山町
の教育長を訪問してきたのですが、とても有意義
な活動との評価をいただき今年度も是非というこ
とでお願いをしてきました。
　また今年も10月23日（日）に開催される「国立
青少年交流の家　オープンハウス」に参加する予
定ですので皆様のご参加、ご協力も合わせてお願
いいたします。
　「ロータリーを通して青少年のために何ができ
るか」そんなことを考えながら１年間活動してい
きたいと思います。

青少年奉仕委員長

池谷正徳君

　社会奉仕委員会の主たる事業として「富士山
一斉清掃」への参加協力があります。ここ２年、
新型コロナウイルス感染拡大の影響で中止になっ
ていましたが、本年は８月27日（土）に行われる
予定です。以前はクラブ全員での参加でしたが数
年前より委員会対応となり、今年度は御殿場市よ
り各団体10名以内というお達しが来ましたので、
社会奉仕委員会のメンバーと会長、担当副会長、
幹事、新会員で参加したいと思います。また今年
度はRＩ2620地区として合同奉仕作業をすること
となり、現時点で分かっています事は第２グルー
プ合同で９月11日の９時～11時に海岸沿いのごみ
拾いをするという事です。担当地区を２つに分け、
御殿場は沼津RCが中心となって千本浜の海岸を７
クラブで担当します。参加対象はクラブ会員とそ
の家族でできるだけ多くの方にご参加いただきた
いという事です。詳しい事が決まり次第お知らせ
させていただきますのでその際はご協力をよろし
くお願いいたします。
 今年度は新型コロナウイルス感染も落ち着いてき
て色々な活動が復活して来たと思っていましたが、
ここに来ての爆発的な感染拡大で今後どうなって
いくかわかりません。臨機応変にしっかりと対応
していきたいと思います。
　精一杯させていただきますので１年間、温かい
心で見守っていただき、ご協力のほどよろしくお
願いいたします。

社会奉仕委員長
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超ビッグ
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7/28のスマイル

長田富夫君

先週は古希と誕生日
のお祝いありがとう
　　　　　ございま
　　　　　した。　


